



REDES DE PODER



Debate y nada más

En estos **tiempos políticos** pocas veces se ve un debate **intenso** y hasta rudo, pero civilizado. El lunes **Lorenzo Córdova** y **Sergio Gutiérrez Luna** protagonizaron uno **sin guardarse** nada, pero convocados por su anfitrión, el director de la **Facultad de Derecho** de la UNAM, **Raúl Contreras Bustamante**, terminaron estrechándose las manos y **hasta sonriendo**. Tuvo que ser en un **recinto universitario** donde quedara claro que la **pluralidad** y la **civilidad** no

están reñidas. Esto, por cierto, **no se vio** en los diferentes clips de video que se **compartieron** en las redes sociales en días recientes. Y sí, hubo un **intercambio** muy acalorado en momentos entre **ambos** personajes, pero al final, todo **quedó** en eso. Ojalá el ejemplo cunda.

Las cartas del sol azteca

El que en días **recientes** se han observado en distintos puntos de la **Ciudad de México** diversos **espectaculares** del coordinador del **PRD** en la Cámara de Dipu-



FOTO: CUARTOS CURO

La **cordialidad** de este encuentro fue algo que no se reflejó en su correcta dimensión en los medios de comunicación.

tados, **Luis Espinoza Cházaro**, en el marco de su informe **legislativo**, es una señal de que se **empiezan a mover** las aguas en el **perredismo capitalino**, que no se quiere quedar fuera de la **repartición** de candidaturas rumbo al **2024** a pesar de los

acuerdos con **Va por México** a nivel nacional. Y es que, si bien es cierto que el partido del **sol azteca** ha perdido **mucho músculo** en la Ciudad de México, si quiere **posicionar** a sus cartas fuertes para la **interna**, por lo que, además de la dirigente

local, **Nora Arias**, otro que ya se estaría **posicionando** es el propio **Cházaro**. Atentos.

Rocha se compra otro pleito

Como si no tuviera **ya bastantes** problemas que atender en la entidad que gobierna, el mandatario estatal de Sinaloa, **Rubén Rocha**, ahora abrió un **nuevo frente de conflicto** con las autoridades de la **Universidad Autónoma de Sinaloa**. Y es que aunque el actual rector, **Jesús Madueña**, es un personaje muy **cuestionable**, la posible sucesión ha entrado ya en un **terreno político** y no académico. Incluso, aunque niegue **intervencionismo**, el gobernador ha tomado como **personal** una campaña para **meter presión** a Madueña y otros directivos, sin embargo, tampoco ha **encontrado el respaldo** de la comunidad estudiantil. Ni a cuál irle.